Berkheimerinnen auf Platz drei

Esslingen (red) – Die Regionalliga-Turnerinnen des TSV Berkheim haben den Klassenverbleib geschafft. Am vierten Wettkampftag in Berkheim belegten sie mit 156,50 Punkten Platz vier. In der Abschlusstabelle bedeutet dies Rang drei. Auf Platz eins landete die WKG Gäu Schön-

buch mit 165,30 Punkten.

Verzichten mussten heimerinnen auf Janina Buß und Isabelle Herrmann. Besonders am Anfangsgerät, dem Stufenbarren, machte sich das Fehlen von Janina Buß bemerkbar, aber dennoch waren die Leistungen der anderen Turnerinnen zufriedenstellend. Beste Turnerin an diesem Gerät war Franziska Schad, die 7,90 Punkte für ihre Übung erhielt. Mit 7,45 Zählern Natalie Stäbler und steuerten Johanna Dobler, die in heimischer Umgebung erstmals eine neue Übung präsentierte, wichtige Punkte bei. Nora Bentzien erhielt 7,30 und Louisa Fay 7,05 Punkte.

Am Sprung erturnte sich die Mann-schaft gute 47,15 Punkte. Hier war Nora Bentzien beste Turnerin mit 12,05 Zählern. Beim dritten Gerät, dem Boden, schlichen sich einige kleine Fehler ein, die wertvolle Zehntel in der Endabrechnung kosten sollten. Das Geräteergebnis lautete 39,30 Punkte. Beste Turnerin hier war Natalie Stäbler mit 10,35 Zählern. Auch am abschließenden Schwebebalken fehlte die gewohnte Sicherheit, auch hier wurden entscheidende Zehntel für die Endabrechnung verloren. Das Geräteergebnis betrug hier 39,95 Punkte. Beste Turnerin war Manuela Hüttel mit 10,95.